

Rosa Martínez Plumed (Torrijo del Campo, 13.Junio.1978).



Turolense, de Torrijo del Campo. Ingeniera Civil por la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos, Universidad Politécnica de Valencia (UPV).

Desde niña me han encantado la construcción, las hormigoneras y el olor a cemento. Cuando me preguntaban qué quería ser de mayor, sin ninguna duda, respondía: "Albañil, como mi padre". Pertencí a ese 10% de mujeres que estábamos matriculadas en Caminos a finales de los 90, teniendo como profesoras a algunas de las primeras mujeres ingenieras de caminos de la escuela de Valencia.

Con casi 20 años de experiencia profesional, mis primeros 10 años transcurrieron trabajando en el ámbito de la consultoría en Valencia. En particular, en el área de carreteras y obras portuarias, donde desempeñé tareas de diseño en mis primeros años, y más tarde, ocupé el puesto de jefa de unidad de asistencia técnica para la supervisión de obras para la Autoridad Portuaria de Valencia, en los puertos de Sagunto y Valencia. Esta experiencia sentó las bases de mi futuro desarrollo profesional, orientado al aseguramiento y control de la calidad, y al cumplimiento de los requerimientos ambientales en proyectos de construcción.

Desde el 2014 trabajo para una empresa constructora de ámbito internacional, donde he ocupado el puesto de responsable de calidad y medioambiente en diversos proyectos de grandes infraestructuras lineales (autovías y tren de alta velocidad), que me han llevado a Omán, Eslovaquia y, desde el 2020, Reino Unido, donde resido en la actualidad.

Esta etapa internacional ha sido enriquecedora, tanto desde el punto de vista profesional como personal. En lo profesional, debido al trabajo en grandes proyectos de cierta complejidad técnica, con equipos multidisciplinares y multiculturales. En lo personal, el trabajar con personas de distintos países, razas, religiones, lenguaje, costumbres culturales, etc....me ha enseñado a ser más respetuosa y tolerante. Destacaría, que una de mis cualidades son la flexibilidad y la facilidad de adaptación.

Además, soy madre de dos niños, de 7 y 3 años, Ferrán y Samuel. Me encanta viajar y tomar una copa de vino junto a mi marido y compañero de viaje, Jose. Y siempre que puedo, volver al pueblo.